

# えずしげとみえん通信

Vol.18  
広報誌  
【特別版】

# 令和三年・新年特別号

## 施設長新年ご挨拶

昨年は新型コロナウイルスの流行でご利用者の方々やご家族の皆様方に面会制限等多大なご迷惑をお掛け致しました。そのような中、多くの方々のご協力によりまして何とか無事に新しい年を迎えることが出来ました。まだまだ終息が見えない中ではありますが、ワクチンの接種が始まったとのニュースが聞こえてきます。一日も早い「普通の日」が来ることを願うばかりです。今年は丑年となります。「牛歩」という言葉もありますが、遅いながらも一步一步前に進んで行ける年になると良いなと考えています。今年もよろしくお願い致します。

施設長: 山村 康雄

新謹  
年賀



## 室長新年ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。生活介護室・室長の前田です。昨年は新型コロナウイルスの影響で面会制限など、入居者様・ご家族様共にご迷惑をお掛け致しましたが、なんとか新しい年を迎えることができました。重富苑も2月に4年目を迎えます。ご入居者様の体調管理や日々の生活を安全にお過ごし頂ける様なケアを心掛け、安心していただけるような施設にしていきたいと思っております。ご家族様には面会停止中でも予約制ウェブ面会は可能ですのでご来苑お待ちしております。本年がよい一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

生活介護室室長:前田 俊尚



皆さまあけましておめでとうございます。ショートステイ室長の山村でございます。去年はコロナウイルス感染拡大にて世界的に世の中が激変した一年でした。私たちの生活も一変し、新しい生活様式を取り入れなければいけなくなり、施設でもその対応に苦慮した一年でした。今年はコロナウイルスワクチンが早期に接種できコロナウイルスの終息が少しでも早まるように願ってやみません。画図重富苑ショートステイでは感染予防の徹底と消毒・換気を行いながら、なるべくご利用者の皆様に安心してご利用いただけるように努めてまいります。今年もよろしくお願い致します。

ショートステイ室長:山村 義康



# 画図重富苑年末年始行事報告

## 互助会抽選会



本年度画図重富苑では新型コロナウイルス感染予防対策の為、忘年会を中止しました。法人互助会では代替イベントとして、職員の一年の労をねぎらうべく「抽選会」を行い、職員に景品プレゼントを行いました。令和3年も職員一丸となって頑張っています！

## MERRY CHRISTMAS クリスマス会



12/24、クリスマスイベントとしてスペシャルな「行事食」を提供させて頂きました(^^♪おやつの時間には長田局長ふんする「サンタクロース」が登場し、「クリスマスケーキ」のプレゼント！皆様に美味しく召し上がっていただきました！

## クリスマスケーキ提供



12/25、熊本市社会福祉協議会を通じて榎大野商事さまよりクリスマスケーキを頂きました。入居者の皆さんより「かわいいくまモンのケーキをありがとう！」というコメントを頂きました(^^♪大野商事さまありがとうございました！

## ゆず湯風呂



12/21～23、画図重富苑恒例の「ゆず湯風呂」を皆さまにお楽しみいただきました！「風邪の予防」や「保湿の効果」があると言われてるゆず湯、皆さまお元気で過ごしてください！

## もちつき



12/28、餅つき大会を行いました。山村施設長の豪快な餅つきよりスタートし、職員・ご利用者さまにて杵つき・かえし・ちぎり・丸めを行いました♪お餅はあんこ・きな粉・砂糖しょうゆで味付けし、おいしくいただきました(^^♪

## 謹賀新年



令和3年元日、入居者の皆さまに木村理事長より「お屠蘇」で皆様へ新年のご挨拶をさせて頂き、お昼は「お節」を召し上がって頂きました♪みんなで、健康で楽しい1年にしていきたいと思います！